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1983 -02- 04 ANFRAGE 

der Abgeordneten PETER, DVW. JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Bw~nübergang auf der Bezirksstraße z\'lischcn 

Weissenkirchen und Frankenmarkt 

Bei Benützung der Bezirksstraße von Weissenkirchen nach 

Frankenmarkt muß man die Westbahn überqueren, wobei der 

dortige Bahnschranken den Verkehr außerordentlich behindert. 

Nach vorliegenden Informationen sollen gegenwärtig bezüglich 

einer Über- bzw. Unterführung Verhandlungen im Gru~ge sein. 

Unter Bezugnahme darauf richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e 

1. Trifft es zu; daß das in Rede stehende Vorhaben derzeit 

Gegenstand von Verhandlungen ist? 

2. Wie ist hier der aktuelle Stand, bzw. bis wann kann mit 

einer Realisierung des Projektes gerechnet werden? 
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